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●６月のリサイクル搬入案内 

６月５日（第一日曜日）と６月１９日（第三日曜日） 当番班は，９班の皆さんです 

 当番班員の方は，午前７時２０分までに菅

原神社境内のリサイクル倉庫前に参集をお願

いします。第一日曜日の６月５日の朝は，自

治会館内外(含む境内)の清掃奉仕もお願いし

ます。なお，一般会員のリサイクル搬入は，

午前７時半から午前９時までです。 

◆６月の危険物搬入案内   

６月７日の朝から第２水曜日（６／８）の朝まで 

◆燃えるゴミの出し方 ─カラス被害対応─ 

 燃えるゴミ集荷所で，カラスの食害被害が

続発し，集荷所を清掃される当番班長さんが

ご苦労されています。「何故ネットを設置し

てもらえないのですか？」との声を，今年も

耳にしました。昨年５月，ネットの管理を含

め，ネット導入の是非を各班長さん経由で全

会員からアンケート調査を行い，その結果に

基づき，６カ所中２カ所のみ，ネット囲みの

施設を設置し，現在対処していた

だいているものです。 

残飯等は，各人が新聞紙で包等

してカラスの眼から見えないよう

にして出すようにしてください。 

※カラス＝大柄でクチバシが太くて「カア，カア」と鳴くのは「ハシブトガラス」。小柄でクチバシ 

が細くて「ガア，ガア」と濁って鳴くのは「ハシボソガラス」。大きな脳で犬よりも脳化指数は 

大きく，行動圏は５㎞で早起きし，記憶・学習能力が高く何でも見破る眼を持つ雑食の野鳥です。 

お知らせ 

子供の日の催し─若高齢会員とグラウンドゴルフで交流─ 

 今年の「子供の日の催し」は，上山文化部長の新発想で，

高齢会員との交流を深めるグラウンドゴルフが５月７日

(土)天神池横のグラウンドで実施されました。 

雨天の場合は，同ゴルフ同好会員の先輩

達（森永健太郎代表）から，自治会館で竹

トンボ作り等の昔の遊びを実技指導してい

ただく計画でしたが，晴天に恵まれ６０歳

余の年齢差を超えた楽しい交流試合が展開されました。 

優勝は，８班の山元真美さん(小６)，準優勝は，３班の柏木直人君(小３)でした。 

８０歳以上の会員対象／ふれあいいきいきサロン ６月１２日(日)午後開催 

  出歩く機会の尐ない高齢会員に，自治会館をより身近な茶飲み場にと，健やか支援アド 

バイザー所管の今年度第１回目の「ふれあいいきいきサロン」を，６月１２日(日)午後１ 

時半から自治会館で開催いたします。対象者は，在宅の８０歳以上の高齢者会員で，今回 

は指先を使い，脳の活性化をと手作りの「マイうちわ」製作に挑戦していただく計画です。

 会員の訃報   

５月６日，１４班員で班長の森永哲志さん（７８歳）が，逝去されましたので謹んでお知ら

せし，故人のご冥福をお祈りいたします。なお，告別式の時間変更があり逝去連絡で各班長

さんには，大変ご苦労をおかけいたしましした。 

発行年月日／２３年５月２５日 

編 集／自治会長 ロードマン 



来月から設置義務か／住宅用火災警報器 

 来月から，設置が義

務づけられます住宅用

火災警報器。皆さんの

お宅では，既に設置済

みですよね。自治会でも，平成１９・２０年

度と２年間にわたり共同購入斡旋いたしま

したし，今年になってからは，消防局・消防

団から，何回も訪問調査がありましたが，も

し火災が発生したら，ご自宅のみでなく，ご

近所にも迷惑を掛けますので，まだ設置され

てないご家庭にあっては，直ぐに購入し今月

中に確実に設置を。

１５班内の防空壕 ━入口がブロックで閉鎖━ 

 本自治会区域内に，米軍の

空襲から逃れるため戦前構築

された１５班内，鴨カ迫の山

林内の特殊地下壕(防空壕)の

存在をご存知の方も尐なくな

ったでは。平成１７年４月，鹿児島市内の防 

空壕内で，たき火遊び中の中学生４人が死亡 

した事故がありましたが，同様な事故が再発し

ないようにとの目的で，５月１７日，市の地下

壕緊急対策事業で入口が完全にブロックで閉

鎖されました。 

閉鎖前の防空壕内部は，高さ１．５㍍，奥行

き８㍍からあり，昔は，悪童の探検場所になっ

ており，天井にはゲジゲジが生息していました。  

自治会費のおつりを─東日本大震災の義援金に─ 

皆さまには，あらゆる機会を通じ，東日本

大震災義援金募金に積極的にご協力をいた

だいておられるのでは。そんな中，４月下旬，

ある高齢のご婦人から「年金の中から自治会

費にと，別に封筒に入れ準備していたが，班

長さんからお釣りを頂きました。テレビで震

災地の被害状況を見るたびに，胸が痛み涙が

止まりません。このお釣り尐額ですが，市役

所に設置されているという義援金箱に，会長

さん，ついでがあれば入れてきてもらえませ

んか！」との相談が。心のこもった善意の申

し出に心から感激させられました。 

 

 

 電話が，各家庭に普及していない３０数年

前，電電公社に場所は自治会で確保しますと

して，中心地の会員の土地に設置された経緯

の８班内の公衆電話ボックス。近年，公衆電

話利用者が出すゴミで周囲が汚され，携帯電

話の普及で初期目的は達成したので撤去した

いが，自治会に一応報告してからとの話が，

一昨年の自治会総会で出た際，災害等発生時

の外部との通信手段として，携帯・家庭電話

は丌通となっても，公衆電話回線は維持され

るので，ＮＴＴが

撤去するまでは残

しておくべきと集

約されたことから，

雑草が伸びた公衆

電話ボックス横を，地権者のＫ氏の了解を得，

自治会で花壇として管理しようと一年余努め

たところ，花の苗や夏場は水の提供をいただ

く中，この時期，見事に花々が咲き，おかげ

さまできれいな空間に。 

 

可愛地区対抗男子ソフト国分寺チームの選手紹介 

５月２９日(日)，運動公園町の多目的運動広場で，試合が行われます可愛地区

対抗男子ソフトボール大会に，今年度も優勝を目指し出場します堀口監督率いる

国分寺チ－ムの選手が決まりましたのでお知らせします。なお，第一試合の開始は，午前８

時半から。会員多数の応援をお願いします。（石走洋一体育部長） 

監督：堀口幸紀(１５班)，キャプテン：上山隆幸(１７班)，選手：藤村進・藤村和秀(１班)，中村

年男(３班)，松崎大輝・松崎翔舞・森永優二(４班)，石走利和(６班)，端羽嶺夫(７班)，山元茂(８

班)，前野芳幸(９班)，黒木敦彦・堀口竜哉(１５班)，野下和徳・大西貢史(１８班)，田代真一 (１

９班)の１７名です。                              ※敬称略 


